

Orientation : Des débouchés en perspective

Posté le Vendredi 15 Avril 2011, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)

Les collégiens et lycéens du l'Ensemble Scolaire Saint-Jean Bosco de Gabarret ont assisté à une journée d'information pour leur orientation future au cours de laquelle ils ont rencontré les 3 corps de l'armée : l'Adjudant-chef BUFFEL pour l'armée de terre, l'Adjudant BERAUD pour l'armée de l'air, le Premier Maître REDONNET pour la marine et l'IUT de Mont de Marsan représenté par Monsieur SIAMI professeur en Licence Informatique Télécommunications et Réseaux (BAC+3).

Les lycéens se sont rendu compte que beaucoup de portes leur seront ouvertes après l'obtention de leur BAC Pro SEN (Systèmes Electroniques Numériques). **En effet, les armées aujourd'hui sont très demandeuses de techniciens spécialisés en électronique, informatiques et nouvelles technologies**

. Aussi, après leur réussite à l'examen, ils pourront accéder à une carrière dans l'armée en tant que sous-officier.

S'ils poursuivent leurs études en IUT, BTS ou Licence Professionnelle, **d'autres perspectives s'offrent à eux car pour chaque entreprise, chaque profession convertie à une nouvelle génération de technologie, des spécialistes sont attendus**

. Deux exemples : Les armées proposent des postes très intéressants sur le matériel électronique embarqué, les questions de procédure de sauvegarde des données, des P.C, des routeurs, des logiciels satellites et d'avions. Le secteur de l'énergie recrute à l'instar de l'imagerie médicale ou l'informatisation des dossiers médicaux créent des besoins accrus dans la fonction publique hospitalière.

Les lycéens ont pu par la suite s'entretenir individuellement sur leur projet personnel d'orientation, certains sont déjà sûrs de leurs choix.





Mots clés: [conférence](#) , [Marine Nationale](#) , [Armée de terre](#) , [Armée de l'air](#) , [Saint-Joseph](#)